

Weltstars der Gitarre an der ligita 2010

24

25

Von Elmar Gangl

Mit den Sommerferien starten im Liechtensteiner Unterland jeweils auch die Liechtensteiner Gitarrentage ligita. In diesem Jahr trifft sich die internationale Gitarrenwelt bereits zum 18. Mal für die Meisterkurse und Konzerte.

**Die wenigen Weltstars
auf der klassischen Gitarre
sind an der ligita 2010
zu einem Gipfeltreffen vereint**

«Die Liechtensteiner Gitarrentage eröffnen alljährlich den Liechtensteiner Kultursommer in der ersten Ferienwoche im Juli und sie sind zu einem der wichtigsten kulturellen Botschafter unseres Landes geworden. In der Welt der klassischen Gitarre hat das kleine, aber feine Festival im Liechtensteiner Unterland einen hohen Stellenwert. So sind die Liechtensteiner Gitarrentage auch bei der 18. Auflage ein absolutes Muss für Musikfreunde. Als Veranstalter der Liechtensteiner Gitarrentage ligita zeichnet der Liechtensteiner Gitarrenzirkel mit Sitz in Eschen. Er versteht sich als Förderverein, der das Interesse an klassischer Gitarrenmusik verbreitet und dadurch das Kulturleben in Liechtenstein nachhaltig bereichert. Erreicht wird diese Zielsetzung seit 1993 unter anderem durch Kurse,

Konzerte und Veranstaltungen rund um die akustische Gitarre.

Die besten der Welt zu Gast in Liechtenstein

Es gibt nur wenige Weltstars auf der klassischen Gitarre – für die ligita-Woche sind sie nun vom 3. bis 10. Juli 2010 im Liechtensteiner Unterland für ein Gipfeltreffen vereint. Auch die diesjährige Gästeliste ist ein «who is who» der Gitarrenwelt: unter anderem der Grammy-Gewinner David Russell, der Lauten-Star Hopkinson Smith oder der immer wieder begeisternde Alvaro Pierrri. Eine Gitarren-Gala-Nacht mit einer Solistin, Duos und einem Quartett wird die Besucher sicher genauso fesseln wie der Flamenco-Abend oder das Konzert von Jorge Luis Zamora, dem Kubaner mit «Heimvorteil». Und im Expo-Jahr wird mit Yang Jing eine der bemerkenswertesten chinesischen Musikerinnen der Gegenwart und herausragende Virtuosin auf der Pipa, der traditionsreichen chinesischen Laute, zu Gast sein. Für Gitarrenkenner ist jeder Konzertabend ein Muss, für Musikliebhaber jedes Konzert Genuss.

Kursteilnehmer aus der ganzen Welt

Die Künstlerinnen und Künstler, die an den Liechtensteiner Gitarrentagen ligita auftreten, sind auch als Dozenten in den Meisterkursen tätig. Damit sind die Liechtensteiner Gitarrentage ligita auch weiterhin eine der führenden Kaderschmieden für die zukünftige Gitarristen-Generation in Europa. Dieses Jahr werden über 60 Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer aus ganz Europa, Asien sowie Nord- und Südamerika erwartet! Wäh-



Fotos: ligita/Anna Baldinger